

Wochenspiegel Saarbrücken, 31.10.2016

Verkaufsstart für den Lions Adventskalender

Stückpreis von 5 Euro – Erlös für soziale und Jugendhilfe-Projekte



Bei der Vorstellung des Adventskalenders 2016 im Saarbrücker Rathaus (v.l.): Erich Eirund, Rita Rojan-Dettmer, Hans Behrendt-Emden, OB Charlotte Britz, Gerhard Maurer, Manuel Hoff und Alexander Stein. Foto: Minayev

SAARBRÜCKEN Gemeinsam mit Oberbürgermeisterin Charlotte Britz haben die vier Saarbrücker Lions Clubs und der Leo Club Saraviensis im Rathaus den Lions Adventskalender 2016 vorgestellt und damit den diesjährigen Vorverkauf eröffnet.

Im Jahr 2010 hatten die Clubs die erste Adventskalenderaktion gestartet; seitdem werden mit großem Erfolg jedes Jahr bis zu 7000 Kalender zum Stückpreis von 5 Euro verkauft.

Vorverkauf beginnt am kommenden Wochenende

Der Vorverkauf läuft in diesem Jahr an folgenden Standorten:

- Galeria Kaufhof an den Wochenenden 5. und 6. sowie 18. und 19. November
- Diskontopassage am ersten, zweiten und dritten Novemberwochenende (5./6., 11./12. und 18./19. November) -Alt-Saarbrücker Weihnachtsmarkt (26. und 27. November)

Dauerverkaufsstellen sind zu den üblichen Öffnungszeiten Blumen Schiffler, Leder Spahn, Viktoria Apotheke, Haarhaus Dirk Lange, Optik Hippchen, Stadtbibliothek Saarbrücken und Wein und Leben Unter der Linde.

80 Sponsoren sorgen für attraktive Gewinne

Die Aktion ist nur möglich, weil sich mehr als 80 Sponsoren beteiligen, die jedes Jahr attraktive Preise zur Verfügung stellen. Insgesamt sind über die Adventskalenderaktion bisher über 160000 Euro zusammengekommen, die über den Saarbrücker Lions Hilfepreis zu wohltätigen Zwecken eingesetzt werden konnten.

Auch dieses Jahr kommt der gesamte Erlös dem Saarbrücker Lions Hilfepreis zugute, der im Jahr 2012 ins Leben gerufen wurde und für den sich jede interessierte Projektgruppe/Institution bewerben kann. Mit diesem Hilfepreis werden innovative Jugendhilfe- und andere soziale Projekte gefördert, die sich drängender Probleme in der Region annehmen und zukunftsweisende nachhaltige Handlungsperspektiven eröffnen. Das Engagement zahlreicher Menschen für Hilfsbedürftige, besonders in sozialen Brennpunkten, soll durch diesen Preis auch die verdiente Anerkennung erhalten und ein Dank für ihre Tätigkeit sein. Sie ermutigen Menschen, geben neues Selbstvertrauen und Zukunftsperspektiven.

Ab sofort bewerben um den 5. Saarbrücker Lions Hilfepreis

Mit dem Verkauf der Kalender beginnt auch die Ausschreibung des 5. Saarbrücker Lions Hilfepreises. Weitere Information hierzu finden interessierte Organisationen oder Initiativen unter www.saarbruecker-adventskalender.de. Nachfragen sind möglich per Mail an: - maurerpg@gmail.com. Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 15. Februar 2017.

Eine Jury, bestehend aus namhaften Persönlichkeiten Saarbrückens, darunter die Oberbürgermeisterin als Schirmherrin, werden aus den eingereichten Projekten drei Hauptpreise von 3000, 7000 und 10000 Euro auswählen. Dazu werden wie jedes Jahr Sonderpreise in Höhe von jeweils 1000 Euro kommen. Bei einer öffentlichen Veranstaltung im Rathausfestsaal der Stadt Saarbrücken werden die Preise im feierlichen Rahmen verliehen.

red./tt